



Velvet-concept.com

L'esprit du Bien®

5 Pièces

116 m²

Réf. 2989

739 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A valbonne, proche écoles et village, dans un domaine sécurisé au calme absolu, bénéficiant d'un bel ensoleillement et d'une vue Dégagé, collège de secteur niki de st phalle et lycé de secteur simone veil,villa de charme -parquet massif dans toutes les pièces - de 111m² (hors carrez 116m²) comprenant :au rez-de-jardin : Dégagement, cuisine, salle à manger et salon avec cheminé ouvrant sur la terrasse par de larges baies vitrées,a l'étage : une chambre et sa salle de bains, dressing, deux autres chambres et une salle d'eau, toilettes,et la jouissance privative d'une terrasse de 60m² environ,et ...

A valbonne, near schools and village, in a sought-after area in absolute calm, enjoying a beautiful sunshine and an open view, charming villa -solid parquet in all rooms - of 111m² (except carrez 116m²) including:on the ground floor: open space, kitchen, dining room and living room with fireplace opening onto the terrace by large windows,upstairs: a bedroom and its bathroom, dressing room, two other bedrooms and a bathroom, toilet,terrace of 60m² approximately,garden of 150m² approximately,garagepool in condominiumfull visit video on demand

VELVET CONCEPT

60 CHEMIN DE LA GORGUE - 06410 BIOT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

